



pro interplast, Mittwoch, 10. Mai 2023

Bericht von der Philadelphia Secondary School in Uganda, Kiboga

Dr. Gerlind Anders war Ende März – Anfang April 2023 zu Besuch in der Philadelphia Schule.

In der Philadelphia Schule geht es voran. So wie weiter Spenden kamen, konnte auch das neue Klassenzimmergebäude weiter gebaut werden, sodass dieses zu Beginn des neuen Schuljahres immerhin ein Dach hatte und es seitdem genutzt werden konnte. Somit können nun alle Klassenstufen, S1 – S6 in Räumen unterrichtet werden. Das größte Klassenzimmer kann auch als Saal benutzt werden für Aufführungen und besondere Anlässe. Die unteren Klassen S1 und S2 sind große Klassen mit beinahe 90 Schülern jeweils.

In der Sekundärschule sind zur Zeit 300 Schüler, viele davon sind mittellos, teils Waisen, die selber kein Schulgeld aufbringen können, haben aber in dieser Schule die Möglichkeit Schulbildung zu erhalten.

[Vollständiger Bericht zum Downloaden](#)